

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Estará a prueba austeridad fiscal



Fitch reconoció la meta de mantener la disciplina fiscal, pero señala que ésta se pondrá a prueba cuando propongan recortes al presupuesto.

[NEGOCIOS / Staff](#)

La disciplina fiscal que prometió el Gobierno de México se pondrá a prueba cuando se deban proponer recortes presupuestales específicos, analizó Fitch Ratings.

De acuerdo con la agencia calificadora, en términos generales los Pre-Criterios de política económica presentados ayer por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) confirman su compromiso de mantener la disciplina fiscal pese a enfrentar un menor dinamismo económico, lo que implica un reto para la Administración.

En este escenario, lograr las metas fiscales requerirá ajustes en el gasto.

"El compromiso por la disciplina fiscal podrá ponerse a prueba cuando se propongan e implementen recortes de gasto específicos", señala Fitch en su reporte.

En el documento publicado por Hacienda, se estimó una disminución en las perspectivas de crecimiento de un rango de entre 1.5 y 2.5 por ciento a uno de entre 1.1 y 2.1 por ciento, además de una reducción en los ingresos estimados para 2019 y 2020.

"El Gobierno mantiene su postura de disciplina fiscal a pesar de un panorama macroeconómico más débil y una menor producción de crudo de lo esperado", señaló Fitch.

